



提出物も軌道に乗ってきました 「教室」の力って すごい！



5/19(火)の相談日。深夜から続いている雨の中の登校でしたが、昇降口では前回より笑顔で挨拶する様子がぐんと増えました。今回も2学年全員出席です。個人で接する時の礼儀正しさに加え、仲間や先生と触れ合うことで、お互いの良いところを自然に取り入れているように感じました。短時間で少人数、そして会話をしなくても成長する貴重な空間、それがみんなの「教室」かもしれません。

積み上げつつある学習関係の提出物を、既に各教科で評価し始めています。記述式の部分をしっかり書いていることや、メモ書きの工夫にも感心しています。また、こうして実際に会うと、質問できなかったことが解決され、「今から始められます」としっかり宣言できた人も居ました。こうして、意味のある学校生活が再開されるのですね！ みんなで一緒に前進しましょう。



緊急事態宣言の解除に伴い、小平市立学校でも教育活動を再開する予定です。本校では、お子様の健康・安全に十分に留意しながら、教育活動を再開する方向について、準備を進めております。教育活動再開の初期には、分散登校による段階的な教育活動の再開を予定しています。分散登校の際のグループについては、紙面にて早めにお知らせする必要があると考え、次のおりお伝えいたします。

○登校の仕方 <前半 Aグループ>・・・出席番号 **奇数** (1、3、5、～)

<後半 Bグループ>・・・ // **偶数** (2、4、6、～)

教育活動再開の時期や方法について決定されましたら、すぐにお伝えいたします。何とぞよろしく願いいたします。

★宿題・課題、持ち物は、裏面の「5/26の課題」で確認し、余裕をもって準備しましょう。